

介護老人保健施設とね

# デイケア通信『なないろ』

## 【ぶどう狩り】

9月30日（月）～10月4日（金）に毎年恒例の「ぶどう狩り」を沼田市下笈地町の「まつみぶどう園」で行いました。総勢63名の利用者様が参加し、秋の味覚を堪能しました。到着し、早速ぶどう園の中に入りハサミを片手に「どれがいいかな～」「大きいのはどれかな～」などと言いながら、ぶどうを厳選されていました。種類は「紅ずいほう」と「ふじみのり」。全員一房ずつお持ち帰りし、試食ではお腹いっぱいになるまで召し上がっていました。滞在時間は20分程でしたが、利用者様の満足する笑顔を見ることができました。＼(^o^)／



## 【秋祭り】

10月12日（土）「秋祭り」を行いました。毎年夏に行っていますが、今年は初めて秋に行いました。場所は老健とね「屋上」で行い、入所とデイケア利用者様の合同で実施し総勢約70名の利用者様が参加しました。屋上は「焼きまんじゅう」「おでん」「飲み物」「千本釣りゲーム」を用意し、利用者様とボランティアがペアになりお祭りを楽しみました。また職員の出し物として「ギター演奏」「沼田音頭」「天狗ばやし」を披露しました。

屋上で実施した為、寒さから急遽室内に移動しましたが、予定通り行うことができました。ボランティアの方とは初対面で少し緊張しながらも笑顔で会話し、ギター演奏では拍手でリズムをとりながらお祭りを満喫されていました（\*\_\*)

